

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第20号

令和5年9月20日発行

おやし俱樂部職業講話

9月16日（土）の1時間目に、おやし俱樂部の皆様にご職業講話をしていただきました。

A組は湊谷優音さんにアルバイト先のガソリンスタンドのお話や高校受験について、体験談を取り入れながらお話をいただきました。B組は湊谷里沙さんにバスガイドのお仕事についてお話をいただき、何人かガイドさんの原稿を読むことにチャレンジしました。C組は松永さんに、環境省の自然を守るレンジャーについて、世界遺産、屋久島（鹿児島）と知床（北海道）を中心に、スライドと共にお話をいただきました。D、E組は北村さんに仕事にはどんなものがあるのだろう？という内容で、会社や人とのつながりが大事なのだとお話をいただきました。どのお話も「夢をもっていこう」という共通点がありました。いつもの先生とは違うお話に、興味をもって耳を傾けていたのが印象的でした。2学期から総合の時間に進路学習も始まります。おやし俱樂部の皆様のお話を参考にしてください。

～おやし俱樂部のお話を聞いて お礼の言葉より～

<敬称略>

A組

今回は自分の仕事や夢について教えていただき、ありがとうございました。僕はまだ夢をもっていないので、とても勉強になりました。特に凡事徹底という言葉の意味は「あたりまえのことはあたりまえにやること」という意味だと教えてもらった所が印象に残りました。これからは自分も夢をもてるように頑張りたいと思います。



B組

今日はわざわざひばりが丘中学校に来てくださってありがとうございました。班の代表としてバスガイドの体験をしたとき、改めてバスガイドさんたちはすごいなと思いました。あと私たちの将来についても「今やりたいことをやるといい」この言葉がとても励みになりました。貴重な話が聞けてとても嬉しかったです。



C組

今日は松永さんの「レンジャー」というお仕事について教えてくださってありがとうございました。私は「レンジャー」を知らなかったのですが、今日の説明を聞いて詳しく知ることができました。自分の好きなことを職業にするのは、仕事が楽しくなるし、人の役に立てるので、とてもいいことだと私も思います。私は今、将来の夢を、いくつかの選択肢で迷っています。でも松永さんのお話を聞いて、やっぱり自分の好きなことを職業にしようと背中を押されました。今日のために準備をして、お話してくださり、ありがとうございました。

D組

今日はありがとうございました。北村さんから教わったことで、学んだことがあります。それは「今から勉強をやっておくと、絶対将来役立つ日がある」です。私は部活と両立させるのが大変で嫌だと思っていました。けれど今のうちに勉強を必死でやったら、将来の自分がきっと得をすると思うと、ちゃんとやらなきゃと思いました。これからは将来のために努力したいです。



E組

今回の授業で学校の授業と仕事は深く関わりがあり、笑顔はとても大切なことだと気付きました。特に心に残ったのが「語先後礼」です。感謝をこめてありがたいの気持ちを伝えることが大切だとよく分かりました。本当にありがとうございました。

川越校外学習プレゼンテーション

9月29日の川越校外学習に向けて、川越の「歴史」「建物」「食」をテーマに調べ学習を進めてきました。クラス内の発表を経て、クラス代表に選ばれた班員の人たちに9月16日（土）の4時間目に、発表をしてもらいました。当日の体育館はとても暑かったですし、緊張もしていたと思いますが、発表する態度はとても立派でした。この日に向けて、練習をしてきたのが伝わってきました。「行ってみたい」「食べてみたい」と思った人がほとんどなのではないでしょうか。また暑い中でしたが、内容をメモに取るなど、聞いている人の態度も大変立派でした。そして、このプレゼンテーションを成功させるために、学習係の人たちが、整列や司会などの準備や運営をしてくれました。短時間ではありましたが、責任をもってやり遂げる姿はとても頼もしかったです。学年全体で協力したプレゼンテーションは、大成功だったと思います。またこのような機会があるのが楽しみでなりません。

【プレゼン発表代表者】

<敬称略>

A組2班

B組2班

C組6班

D組4班

E組2班

